

Observatorio Político

De Veracruz



INICIO ESTATAL NACIONALES MUNDO SEGURIDAD NEGOCIOS DEPORTES CULTURAL ESPECTACULOS CIENCIA SALUD **Buscar**

Los titulares » [Justin Bieber enloqueció a más de 215 mil adolescentes](#)

Inicio » [Estatal](#) » Inaugura Sector Diplomado en Cañonismo

Inaugura Sector Diplomado en Cañonismo

junio 11, 2012 , 9:15 pm



- * Buscan formar recursos humanos preparados en turismo de aventuras
- * Veracruz tiene gran potencial en recursos naturales para la práctica de este deporte

Xalapa, Ver., 11 de junio de 2012.- Veracruz es uno de los estados con mayor potencial en turismo de aventuras. Por eso el Gobierno del Estado, a través de la Secretaría de Turismo y Cultura (Sector), en coordinación con el International Center of Adventure & Nature (ICAN) y

el Centro de Estudios Turísticos Jalapa, inauguró el diplomado en Cañonismo, una de las actividades favoritas para los amantes del turismo de aventuras.

El cañonismo en Veracruz es un atractivo turístico y deportivo que permite potenciar las regiones de montaña, una de las más ricas por su variada vegetación y paisajes naturales sorprendentes para quienes practican el turismo de aventuras y naturaleza.

El coordinador de Desarrollo Estratégico de la dependencia, Carlos Acevedo Hernández, aseguró que el impulso al turismo de aventura beneficia tanto a las comunidades donde se practica como a los prestadores de servicios turísticos que buscan la capacitación y formación de recursos humanos preparados para dar a los turistas una experiencia única en las regiones naturales de Veracruz.

"El turismo es un área de oportunidades para el desarrollo del estado, por lo que la Sector establece alianzas que detonen las maravillas naturales del estado y amplíen el panorama del cañonismo en la entidad a fin de contar con una oferta completa para los visitantes nacionales y extranjeros", manifestó el funcionario.

Como parte del ecoturismo, el cañonismo es considerado una práctica o especialidad de la educación ambiental. La dimensión educativa es un valor agregado a nuestro producto turístico. Por ello, la Sector abre este diplomado en Cañonismo junta con la International Canyoning Association & Network, el Centro Superior de Estudios Turísticos Jalapa y la Asociación de Hoteles y Moteles de Xalapa y la Región, A.C.

Con la impartición de este diplomado en Cañonismo, cuya duración es de 200 horas y está dirigido a los prestadores de servicios turísticos de aventura de la zona de Xalapa, Xico, Coatepec y Altas Montañas, se podrá contar con especialistas en recreación en las barrancas, que apliquen técnicas en programas de cañonismo en grupo, bajo medidas profesionales de seguridad, en ambientes externos como campamentos, escuelas, recorridos recreativos y clubes.

Los cañones en México presentan profundas y misteriosas cuevas, grandes sallos a fosas de agua clara y profunda, imponentes cascadas para descender y largos toboganes naturales de roca pulida para deslizarse en ellos. Y Veracruz cuenta con paisajes espectaculares e intrincados en donde, con el correr del agua a través del cauce de sus arroyos, se esculpen las rocas de forma majestuosa.

Durante la inauguración estuvieron presentes el subdirector de la licenciatura en Administración de Empresas Turísticas, Rafael Sánchez Rodríguez; el director de la ICAN para España y Latinoamérica, José Feliz Reyes Morales; el director de la ICAN para México, Tomás Martínez Muñoz; la subsecretaría académica del Centro Superior de Estudios Turísticos Jalapa, María Cristina Cerdán, y el subdirector de la licenciatura en Gastronomía, Ernesto Vega Vertti.

Opver

Coordenadas



H. Congreso del Estado



Generando Opinión

Al pie de la letra por: Raymundo Jiménez

LA UJIER DE PEÑA

Apuntes por: Manuel Rosete Chávez

"Si todos votan por mí, seré presidente": Gabriel Quadri de la Torre

En corto sin cortes por: José Ortiz Medina

Peña Nieto, de nuevo en Veracruz

Repechaje por: Quirino Moreno Quiza

Gobernador de Veracruz festeja a gremio periodístico en el WTC

Articulista Invitado – Héctor Yunes Landa

INCAPACIDAD PARA EL DIÁLOGO O MANIPULACIÓN

Metrópoli – Por: Francisco L. Carranco

Medios y redes sociales dos escenarios de campaña

Pasillos y Antesalas por: Miriam Gracia Magaña

Catemaco, magia, belleza y tradición en

Templo Mayor – Reforma

TODO LO QUE los candidatos prometen, alguien lo tiene que pagar.

Política incorrecta por: Marco Aurelio González Gama

AMLO en Tercer Grado

Juegos de poder por: Leo Zuckermann

El regreso de Josefina

-Política en corto por- Roberto Mendoza